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基隆市教師職業工會第一屆第二十次常務理事會議紀錄 
 
時間：民國 102年 12月 11日(星期三)下午 4時 15分 

地點：基隆市教師研習中心 102會議室(基隆市暖暖街 350號) 

主席：顧翠琴        記錄：張有恒 

出席人員：顧翠琴、戴世麒、朱奕勳 

列席人員：監事會召集人陳俊明、秘書長張有恒 

 

一、主席報告出列席情形 

二、確認議程：無異議認可。 

三、確認上次會議紀錄並報告執行情形：通過。 

 第一屆第十九次常務理事會 1021211會議紀錄（如附件一，頁 4~7） 

執行情形： 

案號 議案 決議 執行情形 

1-19-1 審查本會十月份帳目 通過 依決議執

行 

1-19-2 製作 L夾分送會員使

用案 

通過印製 5000個 依決議執

行 

1-19-3 審查本會 102年 9

月、10月之入會申請

案 

通過 依決議執

行 

1-19-4 組織「公開課堂教學

研究會」案 

通過 依決議執

行 

1-19-5 辦理 103年 SUPER教

師遴選活動案 

通過 依決議執

行 

 

 

四、工作報告 1021113-1021211： 

（一）102年 9月份起開始受理 103年度會員年費繳納作業，截至 102年 12

月 11日為止，已繳 103年度會費共有 1790位會員(另有 12位贊助人

員)。  

（二）11月 11日~13日，理事長至新北市參加「2013新北市學習共同體國

際研討會」。 
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（三）11月 15日下午，理事長、朱奕勳常務理事、中華國小趙苑君老師、

八堵國小黃佳玉老師、秘書長參加「基隆市第八屆教師申訴評議委員

會第四次會議」。 

（四）11月 17日上午，理事長與戴世麒副理事長參加友會「臺灣教育產業

工會」成立大會。 

（五）11月 17日下午，理事長與深美國小黃毓杏老師至台北市參加全國

2013秋鬥活動，全教總與全國各級學校師生共同組成「反教育商品

化大隊」加入秋鬥遊行，提出「反對商品化，終結高學費」、「教育

公共化，資源重分配」、「反對私校營利化、終結私校大禿鷹」、「反

對高教鬆綁、維護師生權益」等訴求，要求政府正視日益嚴峻的教育

商品化問題，並以積極措施維護教育的公共利益。 

（六）11月 20日，理事長受邀擔任和平國小教師研習進修講座。 

（七）11月 22日上午，與經國學院校方進行團體協約第六次會議，我方參

加人員包含理事長、經國支會會長謝正英、經國支會會員洪葦倉、全

教總集體協商暨法務中心執行長張旭政、集體協商暨法務中心研究員

林莉婷。 

（八）11月 22日，理事長、蔡進裕理事、黃致誠理事參加全教總「大學招

生及考試調整案」內部會議。 

（九）11月 27日，理事長至台中市參加全教總「教師同儕協助與審查方案

小組會議」。 

（十）12月 4日，理事長與朱奕勳常務理事至新北市三和國中參加財團法

人天下雜誌教育基金會辦理之「啟動新閱讀時代—從閱讀到思考：

2013國際閱讀教育論壇」。 

（十一）12月 4日，總幹事出席基隆市 102年度「創藝饗宴藝起飛 YOUNG」

藝術人文深耕成果發表會。 

（十二）12月 7日，理事長與秘書長參加全教總「102年度組織文宣實戰工

作坊」。 

（十三）12月 9日中午，理事長參加國家教育研究院「十二年國民基本教

育總綱研修國小組分組委員第 3次會議」。 

（十四）12月 10日，理事長參加行政院勞工委員會假文化大學辦理之「健

全我國工會法制研討會」。 
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五、討論事項 

1、案由：審查本會十一月份帳目（如附件二，頁 8）。 

說明：如附件。 

決議：通過。 

 

2、案由：審查本會 102年 11月之入會申請案。 

說明：  

(一) 依本會章程第三十一條常務理事會之職權： 審議會員之入
會申請。 

(二) 102年 11月申請入會人數共 13人，名單如附件三(頁 9)。 

決議：通過。 

 

3、案由：聘請本會法律顧問案。 

說明：  

(一) 會員常需要法律諮詢，若能聘請法律顧問，提供會員法律諮
詢，對組織有正向發展。可透過支會會長連絡律師，確認該
師為會員後才進行法律諮詢。 

(二) 102年 10月 2日第一屆第十一理事會議討論決議：通過，授
權常務理事會處理合約。 

辦法：如附件四(頁 10-11)。 

決議：通過。 

 

六、臨時動議：無 

七、散會：下午 5時。 
 

 


